

**Für die Sitzung der Universitätsvertretung
der Universität Wien am 15.10.2021**



Abtreibung legal & kostenfrei – Gegen den „Marsch fürs Leben“

Am 16. Oktober 2021 soll erneut der “Marsch fürs Leben” statt finden. Organisiert wird der Marsch von der christlich-fundamentalistische „Jugend für das Leben“. Mit diesem jährlich stattfindenden Event demonstrieren sie gegen das sicheren Zugang zu Schwangerschaftsabbrüchen.

Die “Jugend für das Leben” verfolgt das Ziel, den Zugang zu Schwangerschaftsabbrüchen rechtlich zu erschweren, zu delegitimieren und in weiterer Folge zu verunmöglichen. Diese Forderungen sind paternalistisch und FLINTA*-feindlich.

Daher möge die erste ordentliche Sitzung der Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien im Wintersemester 2021/22 beschließen:

- Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien solidarisiert sich öffentlich mit den Protesten gegen den „Marsch fürs Leben“
- Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien bezieht in einer Presseaussendung Stellungnahme gegen den „Marsch für das Leben“
- Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien setzt sich auf allen ihr möglichen Ebenen für legalen und kostenfreien Zugang zu Schwangerschaftsabbrüchen ein